

ARCHIVO HISTÓRICO



El presente artículo corresponde a un archivo originalmente publicado en el **Boletín de la Escuela de Medicina**, actualmente incluido en el historial de **Ars Medica Revista de ciencias médicas**. El contenido del presente artículo, no necesariamente representa la actual línea editorial. Para mayor información visitar el siguiente

vínculo: <http://www.arsmedica.cl/index.php/MED/about/submissions#authorGuidelines>

EDITORIAL

* *R. Ferretti D.*

La Pontificia Universidad Católica de Chile cumple en este año 1988 sus primeros cien años de vida. Es ésta una ocasión de legítima alegría y orgullo, pero, como ninguna otra oportunidad, es un momento para detenerse y reflexionar basándose en la rica experiencia acumulada, sobre cuál es el sentido y misión de nuestra Universidad y cómo ella debe proyectarse con renovado espíritu al futuro más inmediato.

La celebración del centenario es también una fecha muy oportuna para que la Universidad toda acoja "el llamado de Juan Pablo II a un renovado esfuerzo en su trayectoria de servicio al hombre y a la sociedad chilena por amor a Dios; profundizando en aquella visión moral y espiritual de la

* *Décano de la Facultad de Medicina, Pontificia Universidad Católica de Chile.*

Cien Años de Vida

persona con la que el Concilio Vaticano II ha querido dar respuesta no sólo a las esperanzas, sino también a las angustias y a los problemas del hombre moderno".

En conmemoración de los cien años de la Universidad, se ha elaborado un extenso programa de celebración que se prolongará durante todo el año. El día 4 de abril se inauguraron los actos oficiales del Centenario. En esta fecha se dio comienzo al año académico 1988 y se realizó un homenaje a Su Santidad Juan Pablo II, al cumplirse un año de su visita a nuestra Casa Central.

Al evocar la celebración del Centenario de nuestra Universidad y la visita de Su Santidad Juan Pablo II, resaltan con renovada claridad los fundamentos éticos que desde su creación guían e inspiran su tarea educativa y nos compromete a todos los que somos parte de ella y hemos asumido su misión como la nuestra.